
 
 

 

 

Unsere Fraktion (von links): Jochen Reiter, Dagmar Mader, Christine Heimpel, Regine Ankermann, Walter 

Zacke, Anna Hochmuth, Ulrich Heliosch und Felix Bohnacker (von links).  

 

Mehr über unsere Arbeit liest du unter gruene-fraktion-fn.de 
 

 

Begrünung rückt näher 

Der Adenauerplatz soll bekanntlich einen Hain 

erhalten. Dazu ist am 29. Juni der Spatenstich 

erfolgt. PBU-Mitglied Ulrich Heliosch (rechts) 

hat für uns auf den Spaten getreten. Nach 

dem offiziellen Foto mit allen Akteuren hat 

sich Christine Heimpel für ein Foto zu ihm 

gesellt. Wir freuen uns auf ein schattiges 

Plätzchen mehr in der Stadt.  

 

 

 

 

Zweckentfremdungssatzung 

Ende 2020 hatten wir den Antrag gestellt, die Stadt möge eine Satzung erstellen, mit der 

verhindert wird, dass Wohnraum für gewerbliche Zwecke (z.B. Ferienwohnungen) 

zweckentfremdet wird. In einem Zwischenschritt ist jetzt beschlossen worden, ein 

Leerstandskataster erstellen zu lassen.  

http://www.gruene-fraktion-fn.de/
http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/antrag-auf-zweckentfremdungsverbot-gestellt/


 

 

 

 

Fototermin am Rade der Klausurtagung mit dem 

OV-Vorstand und Andreas Hein (4. von rechts).  

 

Erfolgreiche Klausurtagung 

Am 23./24. Juni traf sich die Fraktion zu einer 

Klausurtagung im Biohotel Gerbehof. Neben 

fraktionsinternen Themen stand auch ein 

Austausch mit dem Vorstand des Ortsverbands 

auf dem Programm. Außerdem hatten wir den 

zukünftigen Sozialdezernenten Andreas Hein 

zu Gast. Mehr liest du hier.  

 

 

Sommerliches Musikfest 

Das Sommerfest des Musikvereins Ettenkirch 

haben Anna Hochmuth, Christine Heimpel, 

Jochen Reiter und Uli Heliosch für eine kleine 

Radtour genutzt. Unter anderem kamen sie 

dabei mit Ortsvorsteher und Freie-Wähler-

Gemeinderat Achim Baumeister ins Gespräch. 

 

 

 

Achim Baumeister, Anna Hochmuth, Christine 

Heimpel und Jochen Reiter (von links). 
 

 

 
Jochen Benz und Christine Heimpel. 

 

 

VfB-Familienfest  

Am offiziellen Empfang des 

Familienfestes des VfB 

Friedrichshafen nahmen 

Regine Ankermann und 

Christine Heimpel teil. Letztere tauschte sich 

mit dem neuen VfB-Präsidenten Jochen Benz 

aus. Dabei vereinbarten sie, das Thema 

Inklusion bei einem weiteren Gespräch zu 

vertiefen.  

 

  

https://www.gerbehof.de/
http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/stadtquartiere-sollen-groessere-bedeutung-bekommen/


 

 

Aus der Presse 

Immer wieder lest ihr über uns in der Zeitung, weil die Presse uns Fragen zu bestimmten 

Themen gestellt hat. Die Zitate sind meistens nur ein kleiner Ausschnitt unserer Statements. 

Die gesamten Antworten zu den Themen „Kita-Gebühren“ und „Friedrichstraße“ lest ihr auf 

unserer Homepage unter Aktuelles 

 

 

 

Felix Bohnacker testet den neuen ICE. 

 

 

ICE in FN 

Gute Nachrichten für alle Bahnfahrer:innen: 

Seit 10. Juni 2023 hält zweimal ein Tag ein 

ICE in Friedrichshafen. Felix Bohnacker und 

Anna Hochmuth haben es sich nicht entgehen 

lassen, eine 

Probefahrt nach 

Ravensburg zu 

machen. 

 

 

 

Mit deinen Fragen, Anliegen oder Anregungen darfst du dich gerne 

per E-Mail oder telefonisch (07541/203-7930) an uns wenden. 

Unsere Geschäftsführerin Gunthild Schulte-Hoppe kümmert sich 

darum.  

 

Du erhältst diesen Newsletter, weil du Mitglied von BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN im  

Ortsverband Friedrichshafen bist oder zugestimmt hast, dass wir dir Infos über unsere Arbeit 

schicken dürfen. Wenn du den Newsletter nicht mehr erhalten möchtest, kannst Du ihn mit 

einer E-Mail an: kontakt@gruene-fraktion-fn.de abbestellen. 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN  

Gemeinderatsfraktion Friedrichshafen 

Schanzstraße 14, 88045 Friedrichshafen 

  
 

http://www.gruene-fraktion-fn.de/home/artikel/die-presse-fragt-wir-antworten/
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